

CHRONIQUE DIOCÉSAIN ET PROVINCIALE.

Par décision de S. G. Mgr de Montréal, M. H. Brisset est nommé chapelain des Sœurs Marianites de Sainte-Croix, à Saint-Laurent.

On a expédié, cette semaine, à la congrégation des Rites les pièces relatives au Procès Apostolique *de famâ in genere* dans la cause de béatification et canonisation de la vénérable Marguerite Bourgeoys, fondatrice des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame à Montréal.

Le R. P. Cazeau, S. J. a de nouveau été nommé recteur du collège Sainte-Marie ; le R. P. Hudon, préfet et le R. P. Garceau, directeur du chant.

Les pèlerins canadiens sont arrivés à Rome. Ils ont eu une audience du Saint-Père et ont reçu la sainte communion des mains même du Pape.

Nous lisons dans la *Semaine religieuse* de Paris :

Le Cardinal-Archevêque de Paris a reçu de Mgr l'Archevêque de Québec des lettres que nous sommes heureux de publier. Les catholiques de France seront vivement touchés du témoignage de religieuse sympathie que les évêques du Canada ont voulu adresser à l'épiscopat français. C'est pendant que s'accomplissait dans les hôpitaux de Paris la douloureuse expulsion des aumôniers, que les lettres de Mgr l'Archevêque de Québec sont parvenues à Son Eminence. Si les catholiques du Canada, toujours si Français, ont ressenti profondément les attaques dirigées en France contre l'Eglise, *la guerre faite à l'âme des enfants*, avec quelle douleur apprendront-ils la guerre faite à l'âme des infirmes et des mourants ? Quelles que soient les tristesses présentes, on est consolé et encouragé par une communication qui rappelle les lettres fraternelles qu'échangeaient entre eux les évêques des anciens jours, pendant les luttes de l'Eglise.

ARCHÈVÈCHÉ DE QUÉBEC

7 juin 1883.

A Son Eminence le Cardinal Guibert, archevêque de Paris.

“ Eminence,

“ Dans une réunion des Evêques de la province de Québec, tenue en mai dernier, il a été résolu que nous exprimerions à l'épiscopat français, et par lui, à tout le clergé et aux catholiques demeurés fidèles, dans notre ancienne mère-patrie, nos sentiments de sympathie et d'admiration, au milieu de la cruelle persécution qui sévit en ce moment.